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记者 马冠群
通讯员 宗禾 报道

晨报淄博9月17日讯 今
天，淄博市人民政府与中国科学
院广州能源研究所举行签约仪
式，市委书记江敦涛、中国科学
院广州能源所所长马隆龙出席
并致辞。市委副书记、市长于海
田，中国科学院广州能源研究所
所长马隆龙，分别代表淄博市人
民政府和中科院广州能源研究
所签订战略合作框架协议。市
委常委、秘书长毕司东参加活
动，市委常委、副市长杨洪涛主
持签约仪式。

江敦涛指出，近年来，淄博

市始终把发展新能源、新材料及
节能环保产业放在突出重要的
位置，积极鼓励企业和研发机构
突破新能源、再生能源及节能环
保关键技术和装备，能源结构优
化不断迈出坚实步伐。中科院
广州能源所是我国新能源与可
再生能源领域的“国家队”，此次
广州能源所与淄博市政府签订
战略合作框架协议，共建淄博能
源研究院，并以此为平台吸引和
孵化一批新能源与环保行业企
业，必将为淄博市调整优化能源
结构、促进可持续发展提供有力
的科技支撑。淄博市委、市政府
将为包括广州能源所在内的各

类科研机构、企业和人才提供最
优服务，围绕合作所需、项目所
需、人才所需，在行政审批、手续
办理、要素保障等方面做好全方
位、全天候保障。希望广州能源
所以此次合作为新起点，进一步
关注支持淄博发展，帮助介绍更
多高端人才、创新团队、关键技
术，在更广领域、更高层次拓展
合作空间，携手实现共同成长、
共赢发展。

马隆龙表示，这次与淄博市
签署战略合作协议，搭建国际一
流的新能源、节能环保技术创新
平台，对于面向国民经济主战
场，示范带动淄博市创新体系建

设，在关键技术研发、产学研合
作、科技成果转化、多层次人才
培养等方面开展全方位深入合
作，具有重要意义。希望通过共
同建设淄博能源研究院，深入推
进科教融合和区域空间集聚，打
造国际一流的新能源、节能环保
创新产业基地，吸引培育一批新
兴企业和高科技人才，为淄博产
业升级提供科技支撑。

签约仪式上，山东理工大
学、淄博经济开发区管委会与中
科院广州能源所签订共建淄博
能源研究院协议。

淄博市与中科院广州能源研究所签订战略合作协议

共同建设淄博能源研究院

记者 马冠群
通讯员 宗禾 报道

晨报淄博9月17日讯 9月
17日，市委书记江敦涛到周村区
调研，并走访慰问建国前参加革
命的老战士和烈士家属，强调要
深入学习贯彻习近平新时代中
国特色社会主义思想，扎实开展

“不忘初心、牢记使命”主题教
育，提振精气神，以担当作为、创
新思维再塑新优势。市委常委、
政法委书记韩国祥参加调研。

在周村区城北路街道南谢
村，江敦涛走进贫困群众家中，
面对面了解政策落实情况，并随
机察看旱厕改造、卫生保洁等情

况，要求切实把实事办好。在西
铁城精密机械公司和大染坊丝
绸公司，江敦涛详细了解工艺流
程、产品应用、项目建设等情况，
鼓励企业创新发展、做大做强。
随后，江敦涛来到大街街道办事
处和周村公安分局，实地了解综
治维稳和扫黑除恶专项斗争开
展情况，强调要继续往深处抓、
往细处做，确保取得更大成效。

随后江敦涛主持召开座谈
会，听取了周村区经济社会发展
及重点工作情况汇报，并给予充
分肯定。他强调，要坚持创新绿
色、动能转换优存量，把本地优
势企业技术改造与双招双引一

样重视、一样扶持，推动传统产
业向微笑曲线两端走。要坚持
着眼未来、高端引领扩增量，善
于建链用平台，实现产业链式集
群发展。要改进为企业服务的
理念、方式、举措，大力营造重
商、亲商、安商、富商的浓厚氛
围。要以深厚的为民情怀抓好
乡村振兴和脱贫攻坚，进一步提
升标准，突出做好农旅融合文
章，不断提升群众满意度。要设
身处地从群众所需所急入手，下
大力气抓好民生工作。要提高
社会治理水平，加强社会治理体
系和治理队伍建设，充分发挥网
格员作用，切实维护社会和谐稳

定。要以严实作风推进全面从
严治党，毫不放松地加强党的建
设特别是基层组织建设，坚决打
赢扫黑除恶硬仗，为经济社会发
展提供坚强保证。

在调研中，江敦涛专程看望
了建国前参军的老战士张荣安
和建国前牺牲烈士韩其昌的母
亲李学新，代表市委、市政府向
他们表示慰问，祝老人健康长
寿。他说，老战士和烈士家属为
新中国成立付出了巨大牺牲、作
出了重要贡献，要时刻把他们挂
在心间，照顾好他们的生活，让
他们安享改革发展成果。

江敦涛到周村区调研，强调

提振精气神 以担当作为创新思维再塑新优势

对标精品创新力 提升宣传影响力
淄博公安交警开展“创新争先 打造品牌”主题宣教

文/图 记者 贾亮
通讯员 白继农 张轶 姜倩

晨报淄博9月17日讯 记者
从今天召开的淄博市公安交通
管理“创新争先 打造品牌”宣
传教育工作会议上获悉，为进一
步提升道路交通安全宣教水平，
更好地满足人民群众对道路交
通管理工作的新期待新要求，淄
博市公安局交警支队将在宣传
教育工作领域进一步加大创新
争先力度，打造淄博公安交警品
牌，精心谋划，周密部署，推出一
批宣传效果好、影响力大的精品
栏目和作品，为新中国成立70周
年营造良好的宣传氛围。

今年以来，淄博公安交警在
创建“零酒驾”单位（村居）争做

“文明交通无违法好司机”活动、
深化“放管服”便民利民举措、推
进公安基层基础建设等工作宣
传上，取得了良好的宣传效果。
交警支队及各大队在宣传教育
领域勇于创新，主动探索，积极

利用新媒体、新技术、新手段，在
提高交通参与者安全意识、倡导
安全文明出行理念上营造出浓
厚舆论氛围。

据了解，今年1-8月份，淄博
公安交警累计邀请媒体记者随
警采访报道118次，通过媒体曝
光重点交通违法行为235起，通
报典型道路交通事故83起；曝光
终生禁驾人员28名，典型案例12

起；合计刊发各类新闻稿件9529
篇，开展主题宣传活动314次。8
月份，在全省预防道路交通事故
警示曝光行动中，淄博支队取得
了全省第一的好成绩。

交警宣教战线将进一步聚焦
“创新争先 打造品牌”主题，提
升宣传教育整体水平；聚焦宣教
重点，把握正确方向，营造良好宣
传氛围；聚焦宣传效果，精心策划

组织，传递正能量，弘扬主旋律；
聚焦警媒融合，结合各媒体特点
和优势，合力打造具有淄博特色
的精品栏目，用精品稿件、图片、
音视频及新媒体传播手段，传递
交警声音，讲述交警故事。

在公安交通管理宣传报道
中，将坚持规模化、规范化、常态
化宣传，形成大规模、大整体、大
主题、大震憾宣传效果。坚持精
品战略，精心策划重大选题集中
采访报道，在宣传报道的深度和
广度上下功夫，在创新力、影响力
上实现突破。宣教民警和媒体记
者将深入基层，挖掘报道鲜活有
代表性的典型事例和先进人物，
使报道有血肉、有亮点、有特色。

淄博公安交警在宣传教育
领域将进一步创新争先，打造品
牌，全面提升宣教工作水平，服
务经济社会发展大局，为叫响

“淄博速度”“淄博效率”“淄博服
务”品牌增光添彩，为新中国成
立70周年营造良好氛围。

媒体记者集中采访执行夜查任务的交警。

满足居民“微心愿”

188根单元门拉绳
拉近党群距离

记者 张培 报道
晨报淄博9月17日讯

为创建文明和谐社区，近来三
家单位的党员来到张店区体
育场街道河东社区进行“双报
到”，并积极了解社区情况，认
领居民的“微心愿”。党员们
购置188根单元门拉绳并安
装到位，既为居民提供了方
便，又提升了社区的文明形
象，拉近了党群距离。

近来，淄博市煤气公司、
淄博市供销合作社、张店区供
销合作社在职党员到张店区
体育场街道河东社区积极认
领了大多数居民的“微心
愿”——— 给社区所有居民楼的
单元门安装188根拉绳。

河东社区党委书记黄海
杰介绍，在“微心愿”项目启动
前，社区工作人员通过实地走
访调查，及与居民在社区微信
群深入交流等多种方式，广泛
征集居民关心关注的、亟待解
决的问题，收集到近20条意
见建议。通过综合考虑，选择
了居民呼声最大的单元门进
出不方便问题。居民普遍反
映有时候搬运东西时，习惯用
砖挤住单元门，既不美观又会
对门造成一定程度的损坏。

淄博市供销合作社的党
员代表表示，有了单元门拉
绳，居民需要搬运东西时就挂
上，平时可以取下，既方便又
美观，再也不会出现用砖挤门
的不文明现象了。

专项检查确保
师生饮食安全

记者 伊巍
见习记者 于学铃
通讯员 陈婷婷 报道

晨报淄博9月17日讯
近日，淄博高新区市场监管局
开展保障开学“第一餐”专项
检查为确保学校食堂及周边
食品安全，保障师生饮食安全。

近日，淄博高新区市场监
管局对辖区内校园食堂及校
外托管场所有序开展专项检
查，以高标准、严要求，将此次
检查工作落实到位。此次检
查重点查看相关证件是否齐
全有效。查看相关制度是否
完善，主要包括餐饮服务食品
安全管理制度、索证索票制
度、餐饮具清洗消毒制度、食
品留样制度等。查看相关设
施是否完备，主要包括“三防”
设施、留样设备、消毒设施等。
查看食堂环境卫生是否达标、
餐饮用具清洗消毒是否规范、
食材来源渠道是否正规。

目前，共检查学校（幼儿
园）食堂45家，校外托管机构
37家。下一步，将对检查中出
现的问题进行“回头看”，切实
守护好师生“舌尖上的安全”。


